

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Sakristan



Franz Fuster

2. Mai 1947 – 19. Juli 2021

Während 41 Jahren war Franz mit grossem Engagement als Sakristan in unserer Kirche St. Niklaus in Hombrechtikon tätig. Wir werden Franz in dankbarer Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie sprechen wir unser Mitgefühl aus und wünschen ihr viel Kraft und Gottes Segen in dieser schweren Zeit des Abschieds.

Katholische Kirchgemeinde Hombrechtikon
Die Kirchenpflege

Pfarrei St. Niklaus Hombrechtikon-Grüningen – Wolfhausen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.